

Maurice Utrillo



Maurice Utrillo war ein autodidaktischer Pariser Künstler, der gerne Stadtansichten malte – die Ansichten rund um seinen Wohnort.



Stadtansichten

Sie benötigen: Bleistift, Permanentmarker, Farbe oder Buntstifte.

Nehmen Sie ein Skizzenbuch mit nach draußen in die Gegend, in der Sie leben, und machen Sie einige Skizzen mit Bleistift. Anschließend können Sie mit einem wasserfesten Stift übergehen oder direkt zu Mal- oder Buntstiften greifen. Versuchen Sie, die Farbe zu Beginn sehr hell zu halten, und fügen Sie allmählich mehr hinzu, um den besten Effekt zu erzielen.

Wenn Sie keine Lust haben, draußen zu zeichnen, machen Sie ein paar Fotos zum Zeichnen.

2. Fügen Sie eine leichte Farbschicht hinzu.



1. Skizzieren Sie mit Bleistift und Permanentmarker.



3. Fügen Sie dunklere Töne hinzu.